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App für den Fahrbahncheck 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1230 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Ist dem Magistrat diese neue App bekannt? 
 

2. Gibt es Überlegungen seitens des Magistrats zur Lokalisierung und Erfassung 

von Schlaglöchern und Straßenschäden zukünftig diese oder eine ähnliche, 

speziell hierfür entwickelte App, welche diese Aufgaben wesentlich 

kostengünstiger und mit einer vielfach höheren zeitlichen Frequenz als 

bisher möglich erledigen könnte, anzuschaffen und einzusetzen? 

 

3. Wenn ja, in welchem Zeitrahmen könnte eine Umstellung der städtischen 

Praxis auf die Verwendung dieser App realisiert werden? 

 

4. Wenn nein, was sind die Gründe hierfür? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




